

FREE PUBLIC CIRCLE SINGING (BY BODY RHYTHM FESTIVAL)

Wann? Freitag, den 17. Mai 2024, von 18:00 bis 19:00 Uhr

Wo? Otto von Bahrenpark, 22761 Hamburg



Entdecke die Freude am gemeinsamen Singen beim "Free Public Circle Singing" in Hamburg im Rahmen des Body Rhythm Festivals! Sei Teil der Gemeinschaft, teile deine Stimme und erlebe die tolle Atmosphäre, die hier entsteht. Es sind keine besonderen Vorkenntnisse nötig – es reicht, wenn du Lust hast mitzusingen.

Der Circle wird von Menschen aus der Community angeleitet, darunter Annalena Doss und Will Zumba aka „Intuisound“.

⇒ Du brauchst dich nicht anzumelden, komm einfach vorbei!

Da das Singen unter freiem Himmel geplant ist, findet es nur bei schönem Wetter statt; bei Regen entfällt das Treffen ersatzlos.

//

Discover the joy of singing together at the "Free Public Circle Singing" in Hamburg as part of the Body Rhythm Festival! Be part of the community, share your voice and experience the great atmosphere that is created here. No special previous knowledge is necessary - all you need is the desire to sing along.

The Circle will be led by people from the community, including Annalena Doss and Will Zumba aka "Intuisound".

⇒ You don't need to register, just turn up!

As the singing is planned outdoors, it will only take place in good weather; if it rains, the meeting will be cancelled.

Mehr Infos: <https://festival.bodyrhythm.de/>
E-Mail: festival@bodyrhythm.de

Ansprechpartner: Ben Schütz
0163 3679185